

Lunes 10 de febrero de 2025

Con una nutrida participación de la mayoría de las Unidades se realizó la **charla #SpeakerUVAQ** con la presencia del ex alumno Octavio Valdez, quien aportó datos interesantes en torno a las nuevas políticas migratorias del gobierno de Donald Trump.

https://www.youtube.com/live/ZnW2Xc4WynU





La reunión de la semana anterior fue con el **área de Control Escolar** para conocer a todo el equipo y en particular a quienes atienden temas de nuestras Unidades Académicas, además de disipar algunos puntos importantes. Esta semana toca con Tesorería, Becas y Cobranza.



También les adelantamos nuestra **siguiente capacitación** en la cual están invitados los promotores de toda la Universidad, así como Coordinadores y Directores de nuestras sedes UVAQ de licenciatura y preparatoria. Serán dos días de actividad con un objetivo sorpresa al final del mismo que nos permita fortalecer el trabajo en este sentido.



UVAQ Ario de Rosales

Por invitación de la Mtra. Estrella del Rocío López Maciel, Directora de la Casa de Cultura Jurídica de Morelia, la **Mtra. Lizbeth Gutiérrez** impartirá la conferencia "Estereotipos de género y la protección a la familia" en la Sede Histórica de la SCJN en Ario de Rosales el próximo 17 de febrero.



UVAQ Ciudad Hidalgo

Nuestros alumnos de licenciatura se conectaron para escuchar la plática de **Speakers UVAQ** sobre políticas migratorias en la era Trump.



UVAQ Irapuato

En esta sede se conectaron cuatro grupos a la **conferencia** del ex alumno Octavio Valdez, quien aportó datos relevantes de impacto interno y externo para los Estados Unidos con las nuevas políticas migratorias.



UVAQ Querétaro

El **Mtro. Roberto García Ortega** recibió a 20 personas para hacer la promoción de la Maestría en Sexualidad Humana, así como los Doctorados y licenciaturas Ejecutivas.



Nuestro ex alumno Luis Ángel Ceballos Perales **obtuvo su título** de Licenciado en Fisioterapia y Rehabilitación por medio de estudios de posgrado.



En este campus nuestros alumnos de segundo semestre tuvieron **práctica en la materia de Biomecánica** en la que observaron la biomecánica del hueso: El glúteo medio es un importante estabilizador de la marcha humana. En las imágenes los alumnos conocen formas de activación del glúteo medio a través del ejercicio terapéutico.



En la clase de Fisiología a cargo de la Lic. en Enfermería Nohemí Vela, nuestros universitarios pudieron conocer el **sistema nervioso** con el objetivo de identificar la anatomía del cerebro.



UVAQ Tacámbaro

Los alumnos del **Diplomado en Herramientas Digitales** recibieron su segunda sesión sobre Inteligencia Artificial dentro del módulo de Informática, además de los elementos generales de la mercadotecnia.



El **Maestro Juan Luis Forteza** estuvo presente en UVE Radio para tratar temas de comercio internacional como aranceles, migración, entre otros ante la embestida del gobierno de EEUU que encabeza Donald Trump.



Muy participativos estuvieron los alumnos de esta Unidad durante la plática que impartió el ex alumno Octavio Valdez la semana pasada.



UVAQ Tres Marías estuvo presente en la **promoción** de su oferta académica en el campus de UVAQ Santo Tomás fortaleciendo al sistema en la formación de futuros profesionistas. La promotora Andrea Rodríguez, el Ing. José Luis Zavala, la Ing. Alejandra Jaquez y el Mtro. Juan Luis Forteza Vargas dieron la información de las distintas carreras que se imparten en Tres Marías.



UVAQ Uruapan

Nuestra compañera **Jessica Valencia** estuvo presente en la feria que organizó el Colegio Hidalgo de Uruapan para presentar la oferta educativa de toda la Universidad.



Este próximo miércoles continuará el **ciclo de charlas** por parte del SAT Michoacán para generar cultura contributiva entre los universitarios. Ahora toca en UVAQ Zamora.



Alumnos de 2° semestre de IITA iniciaron su primera práctica con los **equipos de topografía** en las instalaciones del campus, una vez realizados los cálculos en el aula trazaron las líneas rectas en el área verde.



Por su parte, los alumnos del cuarto semestre, como parte de la materia de **Maquinaria Agrícola**, visitaron los terrenos de Chavinda para conocer el uso, manejo y correcta colocación de implementos para tractor como arado de cinceles y rastra de discos.



El grupo de 4º semestre reafirmó su compromiso con la Ecología y participaron como **embajadores de Ciudad Árbol** embolsando árboles de diferentes especies en el vivero municipal como parte de las actividades de dicho proyecto en el que se espera plantar 150,000 en el actual trienio.



Todos los bendecidos este año con el "niño Dios" en la rosca del mes de enero cumplieron su compromiso de hacer la **tradicional tamaliza** entre el personal administrativo y docentes presentes.



Alumnos de los diferentes semestres se dieron cita en el centro de cómputo del campus para seguir la transmisión del **Speaker UVAQ** Octavio Valdez sobre "Fronteras y realidades: El impacto de las nuevas políticas migratorias en EE.UU." dejando un grato sabor de boca por la información recibida para todos los asistentes.



No olviden nuestra siguiente fecha para examen de admisión en las licenciaturas presenciales.



Y en este mes del amor y la amistad, recuerden que el **descuento por inscripción** para licenciaturas es del 30%, lo mismo para Sistema Ejecutivo en toda su oferta.





Recuerden que sigue abierta la convocatoria para **Talentos Deportivos**, para Unidades aplican los deportes individuales y la próxima fecha es el **22 de marzo**.



De igual forma sigue abierta la convocatoria para el **Mérito Académico**, el registro es en la página web y aplica en cada examen de admisión. https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSczMJgNrpAxUsUmypCngHwRw47W7PUPgP8W7xJbSsukzaNQnA/viewform



Cumpleaños

Muchas felicidades para el **Maestro Forteza**, coordinador de **UVAQ Tres Marías**, por su cumpleaños este próximo jueves.



